Vers la réouverture de l'Aérium

L'association des 4 A se mobilise pour que l'Aérium reprenne vie

Le conseil d'administration de l'association des Amis de l'Aérium d'Arès (4 A) s'est réuni pour élire son burau 1995.

En voici la composition: président, Christian Darrier; vice-présidents, André Ducoux et Danièle Cousin; secrétaire, Claude Barreteau; adjoints, Michel Migliorini et Isabelle Ducroux: trésorier, Jac-

ques Gauthier; adjoint, Geneviève Berto.

L'action essentielle de l'association sera portée, cette année, vers la réouverture de l'Aérium, et ce dans les plus brefs délais.

Les membres de l'association se posent plusieurs quetions aujourd'hui. Tout d'abord, qui est responsable de l'Aérium ? Après le décès de P.-L. Weller, en décembre 93, la Croix-Rouge française aurait dû reprendre la gestion des biens selon une convention entre elle et Paul-Louis Weller.

Y aurait-il eu de nouvelles conventions entre la Croix-Rouge et le fils de P.-L. Weller ? Les nombreux courriers adressés à cet organisme sont restés sans réponse, laissant les membres de l'association arésienne perplexes.

Les services de la DRAC ont pris de nombreuses photos en 1990 des bâtiments de l'Aérium mais aussi des fresques superbes qui ornent les murs intérieurs. Un dossier a été déposé en novembre 91. Depuis l'Aérium aurait dû être classé dans les bâtiments sanitaires du début du siècle. Une enquête devrait être faite en 94 mais l'association est sans nouvelle de ce dossier.

Plus mobilisés que jamais, les membres de l'association des 4 A font savoir à ceux qui souhaitent soutenir leur action que le siège est situé à l'ancienne gare d'Arès, BP 15, CCP Bordeaux 4 206 87 M.



Le bureau 1995 de l'association des 4 A (Photo Florence Peyras)

MIOS

■ POSTE. A compter du lundi 3 avril, la poste de Mios affiche de nouveaux horaires d'ouverture de guichets, du lundi au vendredi : 9 heures, 12 heures et 14 heures, 17 heures, le samedi 9 heures, 12 heures.